

# GASTÓN DIAZ

## Más Medallas para un verdadero campeón

*Gastón Díaz con la Bandera Nacional en los XIV Juegos Mundiales de Trasplantedos, que se realizaron en Nancy, Francia. El brillante deportista de Jeppener, que en los anteriores juegos en Japón ya había ganado una medalla de oro y una de bronce, ahora acaparó dos medallas de plata en un certamen que registró una buena performance de la delegación argentina. Lo suyo sigue siendo una demostración de esfuerzo, un ejemplo de entereza y una lección de vida*

